

Ketua SDB Pangkep Minta Dukungan dan Doanya Agar Paslon Nomor Satu MYL-ARA kembali Pimpin Pangkep Priode 2025 -:2030

HermanDjide - PANGKEP.KEJARINEWS.COM

Nov 22, 2024 - 12:15



Ketua SDB Pangkep Minta Dukungan dan Doanya Agar Paslon Nomor Satu MYL-ARA kembali Pimpin Pangkep Priode 2025 -:2030

PANGKEP – Ketua Umum Squad Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep, Andi

Abdullah SE, mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep untuk memberikan dukungan penuh dan mendoakan kepada pasangan calon (Paslon) nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.Kom (MYL-ARA), dalam pemilihan kepala daerah Rabu 27 Nopember 2024. Dukungan ini diharapkan dapat mengantarkan MYL-ARA melanjutkan kepemimpinan mereka untuk periode kedua.

Dalam keterangannya, Andi Abdullah menekankan pentingnya kesinambungan program unggulan yang telah dirancang dan dijalankan oleh MYL-ARA selama periode pertama. Menurutnya, pasangan ini telah menunjukkan kinerja yang solid dalam membawa perubahan positif di berbagai sektor, seperti pendidikan, kesehatan, infrastruktur, dan kesejahteraan masyarakat.

“Kita sudah melihat bagaimana kepemimpinan MYL-ARA membawa manfaat besar bagi masyarakat Pangkep. Untuk itu, kita perlu mendukung mereka agar dapat melanjutkan program-program unggulan yang belum sepenuhnya selesai,” ujar Andi Abdullah, Minggu (19/11).

Ia juga mengimbau masyarakat agar tidak hanya memberikan dukungan dalam bentuk suara, tetapi juga doa, agar proses pemilihan berjalan lancar dan pasangan ini terpilih kembali untuk memimpin Pangkep. “Dukungan dan doa dari masyarakat sangat berarti. Ini adalah bentuk partisipasi kita semua untuk kemajuan daerah yang kita cintai,” tambahnya.

MYL-ARA, sebagai pasangan calon petahana, telah mendapatkan banyak perhatian berkat visi dan misi mereka yang fokus pada pembangunan berkelanjutan. Program prioritas seperti peningkatan kualitas pendidikan, pengembangan ekonomi lokal, dan pelayanan kesehatan gratis menjadi alasan utama banyak pihak, termasuk komunitas seperti SDB, memberikan dukungan mereka.

Dengan adanya dukungan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk organisasi seperti Squad Dragon Black, harapan agar MYL-ARA terpilih kembali semakin besar. “Ini bukan hanya tentang memenangkan pemilu, tetapi bagaimana kita memastikan masa depan Pangkep tetap berada di tangan yang tepat,” tutup Andi Abdullah. (Herman Djide)